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本报讯 （记者 齐 放 见习记者 刘彩霞）
“以后无论在市区还是外地，只要有人看到我，
就可以给我打招呼坐我的车。”4 月 14 日上午，
市民赵小芳高兴地把一张崭新的“河南漯河公
益顺风车”的车标，贴在了爱车的后档风玻璃
上。就在这一天，洛阳、安阳和漯河的公益顺
风车组织正式结成公益顺风车爱心联盟。

“如今人们的生活水平越来越好，路宽了，
车也多了，可人心却越来越远了。我们都有自
己的车，平时经常会遇到这样的尴尬场面：遭
遇恶劣天气时，看到路边有人在焦急地等车，
很想捎他们一段，可他们大都因为不信任不敢
搭乘。”漯河公益顺风车协会会长杨英伟告诉记
者，“现在人们的物质生活越来越好，但人与人
之间的信任却在逐渐丢失。基于重建信任这一
出发点，我们从2015年12月开始，经民政部门
备案，搭建了一个‘公益顺风车’平台。”

让杨英伟感动和欣喜的是，不到半年时
间，加入漯河公益顺风车的私家车从刚开始的
几十辆，已经增长到3000多辆，平均每天通过
121个微信群发布500多条车讯，免费捎带乘客
上千人。协会除了搜集认证并整理发布提供拼

车信息，还组织会员参与公益活动、开展志愿
者服务和公益救助等社会公益爱心活动，为人
们送去关爱，向社会传递正能量。

洛阳公益顺风车协会负责人田津涛说：“公
益顺风车将秉承纯公益的理念，以环保节能、
缓解交通压力为宗旨，倡导大家绿色出行，传
递爱心。希望更多的人加入到这项利国利民的
公益活动中，用自己的努力改变我们的生活环
境和出行方式。”

“有余力，做公益。三地公益顺风车结成
绿色互通联盟圈后，三个城市的讯息和车辆资
源将互通共享，这样公益顺风车就可以发挥更
大的作用。”安阳公益顺风车协会会长王卫红告
诉记者。

据了解，目前，洛阳有公益顺风车6000多
辆，安阳有 5000 多辆，加上我市的 3000 多辆，
洛阳、安阳和漯河公益顺风车结成联盟后，就
有近 1.5 万辆顺风车为三地市民提供免费服务，
以后大家出行，无论是市区还是长短途会更加
方便快捷。未来，联盟组织还将吸引更多企业
和爱心人士参与到公益顺风车活动中，打造覆
盖河南的公益顺风车绿色互通联盟圈。

本报讯（记者 王艳彬 实习生 刘
一） 4 月 12 日下午，记者从市 2016 年
第一季度“两城同创”工作讲评会上获
悉，第一季度考核第一名的区西城区颁
发流动红旗以及发放补助资金 50 万
元。对考核最后一名的区郾城区颁发流
动黑旗以及处罚50万元。

与此同时，还对考核前三名的源汇
区老街办事处、源汇区马路街办事处、
源汇区开源新区提出通报表扬，各发放
补助资金 30 万元，对考核第一名的源
汇区老街办事处颁发流动红旗；对考核
最后三名的乡镇办郾城区沙北街道办事
处、召陵区翟庄街道办事处、经济技术
开发区湘江路新区提出通报批评，对郾

城区、召陵区、经济技术开发区各处罚
30 万元。对考核最后一名的乡镇办郾
城区沙北街道办事处颁发流动黑旗。对
考核第一名的卫星镇市城乡一体化示范
区姬石镇颁发流动红旗，发放补助资金
30 万元；对考核最后一名的卫星镇召
陵区召陵镇颁发流动黑旗，处罚人民币
30万元。

“门前三包”评选结果

郾城区
红旗商户（单位）：老实人超市(辽

河路与太行山路交叉口东南角)、台北
纯K （郾城区检察院东侧）、俩姐妹香
辣烩面 （邙山路与黄河路交叉口北路
西）、双汇连锁店 （祁山路与岷江路交
叉口北路西）、大染坊 （祁山路与岷江
路交叉口东北角）。

黑旗商户 （单位）：本地羊炖锅
（辽河路与井冈山路交叉口西路北）、程
锦超市（黄河路与太行山路交叉口东北
角）、老友记 （太行山路与岷江路交叉
口东路南）、塑钢不锈钢 （纬三路与井
冈山路交叉口东路北）、赛克电动车
（邙山路与黄河路交叉口北路东）。
源汇区

红旗商户 （单位）：金三麦馄饨
（老街西段文化宫对面）、金利来专卖店
（交通路与人民路交叉口东路北）、佳通
轮胎 （湘江路市环卫处西）、中国银行
（太行山路与柳江路交叉口西南角）、未
来家具广场（嵩山路中段）。

黑旗商户 （单位）：手撕酸辣粉
（受降路西段金普3号楼东）、士杰劳保
用品店 （人民路同心堂大药房东）、泰
汇源 （五一路与滨河路交叉口西）、北
舞渡胡辣汤 （嵩山路机电市场门口）、
九九早餐（汉江路与太行山路交叉口）。
召陵区

红旗商户（单位）：王记羊肉饸烙
面 （金山路桥南路东）、奥美西饼 （人
民路翟庄办事处东隔壁）、河南省农村
信用社（万祥街与解放路交叉口）。

黑旗商户（单位）：时代网吧 （人
民东路时代宾馆东）、胖德红超市 （滦
河路上城公馆北门门面房）、小伟老风
味胡辣汤（解放路北段）。
经济技术开发区

红旗商户（单位）：婴儿坊孕婴童
连锁店 （解放路黄岗村西口北路东）、
皇冠假日酒店（湘江路与香山路交叉口
西路南）。

黑旗商户 （单位）：牛肉拉面馆
（解放路黄岗村西口东南侧）、香辣片片
鱼店（湘江路银鸽第三基地对面西）。

市直学校评比结果

优秀单位：漯河市实验高中、漯河
市实验幼儿园、漯河二高、漯河市实验
小学、漯河十五中、漯河市直幼儿园、
漯河四高、漯河五高、漯河小学、漯河
高中、漯河三高、漯河实验中学、漯河
五中、漯河市外语中学。

良好单位：漯河三中、漯河市第二
实验小学、漯河市特殊教育学校、漯河
二中、漯河十中、漯河育才学校、漯河
市体育学校、漯河市第一中专、漯河十
一中。

市区医院传染病防控检查评比结果

评比得分从高到低排名如下：1.市
中心医院 2.漯河医专二附院 3.市六院
市二院 5.召陵区人民医院 6.郾城区人
民医院7.市中医院 漯河医专三附院 9.
市三院 源汇区人民医院 11.市七院 12.
郾城区中医院13.郾城区沙北医院14.经
济技术开发区后谢乡卫生院15.郾城区
妇幼保健院。

“七小”门店评比结果

十佳门店：贵族理发店（嫩江路东
段路北）、朱记卤肉刀削面（辽河路中段
路南）、北首艺理发连锁店（辽河路中段
路南）、猫婆小面 （文化路）、东北野生
大鱼坊 （滨河路）、汇餐吧 （嵩山路与
湘江路交叉口西北角）、江洲行鸭火锅
（双汇路烟厂家属院对面）、益民商店
（人民东路漯河二高斜对面）、罗府牛杂
面（燕山路）、焕焕面馆（燕山路）。

最差门店：沙北金莱雅理发店（沙
北舟山路中段路西）、王娜理发店 （辽
河路西段路北）、同福面馆 （海河路中
段路南）、王记卤肉（建设路）、舞阳肉
片汤 （建设路）、闫庄批发部 （交通路
南段）、老海烧鸡烤鸭店 （漓江路与人
东三巷交叉口）、平价餐馆 （解放路与
八一路交叉口西北角）、胖老婆菜馍店
（解放路）、小四川美食（解放路）。

农贸市场评比结果

评比得分从高到低排名如下：1.育
才路农贸市场2.丁湾农贸市场3.建新路
农贸市场4.开源农贸市场5.受降路农贸
市场6.辽河路农贸市场7.铁东农贸市场
8.柳江路农贸市场9.华山路农贸市场10.
沟张农贸市场。

夜市管理评比结果

评比得分从高到低排名如下：1.伏
牛山路夜市2.光明南路夜市3.文化路夜
市4.香山路夜市5.黄河广场夜市6.淞江
美食城7.交通北路夜市。

市“两城同创”指挥部办公室
2016年4月14日

漯河、洛阳、安阳“公益顺风车”组织共享讯息和车辆资源

三地携手 打造顺风车爱心联盟

□文/图 见习记者 杨 旭

传单作为一种投入较低的广告形式历来受到
部分商户的青睐，但传单的泛滥也成为许多城市
环境治理中的“顽疾”，不但影响城市形象，还
给一些市民带来了烦扰，从某种程度上说，也是
对资源的一种浪费。我市情况如何呢？4 月 13
日，记者进行了采访调查。

传单随处可见

记者在市区人民路与交通路交叉口附近看
到，这里的地面上随处可见被丢弃的传单，有的
散落在垃圾桶周围，有的被风吹到了马路中间。
记者注意到，这些传单以房地产广告为主，也有
商家的打折信息和教育培训类广告。它们大多印
刷精美，但散落在路面上却显得十分扎眼。

在路边，几名分发人员不时地将手中的传单
递给来往的行人，有时还直接将传单塞进来往行
驶的电动车车篓里，甚至跑到马路中间发给机动
车的驾乘人员，看起来十分危险。

“也不是见人就发，是根据广告的内容有目
标地发。”一位传单分发者告诉记者：“我是专职
发传单的，每天上午工作三小时，下午三小时，
除了风吹日晒，也不算很累。一天能发数百张，
具体数量没数过，日工资45块钱。”

据记者观察，他们的“投递率”确实不高，
许多市民都没有接传单。接过传单的市民中有的
随便看上一眼，转身就丢了。

多数市民表示反感

作为这些传单的受众，市民们又对滥发传单
的现象持怎样的态度呢？记者在市中心繁华地段
随机采访了10位市民。

35岁的市民王姝贞告诉记者：“每次经过这

里都会接到广告传单。不接吧？觉得不太礼貌。
接吧？一看都是卖房子的，我根本就没有购房需
求。现在的传单太多了，不知道算不算‘信息轰
炸’，反正我是挺反感的。”

67的退休教师徐志忠说：“这几年传单好像
特别多，铺天盖地，内容大同小异，几乎都没看
过。现在各行各业都提倡环保，这些传单既有损
环境，又浪费纸张，希望政府部门能监管监管。”

采访中多数市民对传单泛滥表现出不同程度
的反感，表示自己不关注传单上的信息，也不希
望接收到传单。

随手乱丢影响市容

传单的发放是一种市场行为，除了需要政府
的引导与监管，最终还是要依靠市场的调节。而
将传单随处乱丢的市民却是传单污染的直接制造
者，他们一个不经意的动作就给市容清洁带来了
很大困扰，这一点环卫工人们感受最深。

记者采访时，环卫工许妮正在市区老街与交
通路交叉口附近清理垃圾，被丢弃的传单就占了
这些垃圾中的很大一部分 （如图）。许妮告诉记
者：“这还不算多，有时候赶上附近学校放学，
人群散去之后就留下一地的传单”

“这确实是个盲点。主要还是要呼吁广大市
民提高环境意识，不要随意丢弃，为我市‘两城
同创’工作做贡献。”市“两城同创”办公室的
一名工作人员告诉记者。

传单泛滥 既影响市容又浪费资源

第一季度“两城同创”工作评比揭晓

3月份“创卫”工作评比结果通报


